

## Saint-Privat-des-Vieux

# La pétanque pour tisser des liens entre les maisons de retraite

**A l'établissement** d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Notre-Dame des Pins, l'équipe d'animation a organisé un concours de pétanque inter-établissements. Ont répondu à cette invitation, l'Ehpad Soubeyran de Saint-Jean-du-Gard, le foyer de l'Oustalado de Salindres et celui foyer des Olivettes d'Alès. Quatre établissements qui militent pour décroisser les frontières entre le secteur du handicap et le secteur personnes âgées.

Ainsi 14 équipes au total, ont disputé le tournoi au cours d'un après-midi ludique et sportif. Une rencontre très réussie, clôturée par une remise de médailles et de coupes pour les équipes finalistes, Senchan et Barial, des Olivettes.

Tous les participants ont été récompensés par Thierry Tounot, directeur de Notre-Da-



Les vainqueurs du premier challenge inter-établissements.

me des pins. Une initiative pleine de réussite, grâce à la mobilisation de tous les partenaires et toutes les personnes qui ont permis la mise sur pied de cette journée. La première de la série puisque le pari a été pris de la renouveler chaque an-

née. Un défi que le foyer des Olivettes relève pour l'an prochain.

Tous ensemble, ils tiendront le rôle de démolisseurs, des murs souvent trop étanches entre les différents établissements médico-sociaux. ●